

Voici quelques informations sur la vie de l'école Béthanie :

Communication de l' APEL :

ORGANISÉE PAR L'APEL DE L'ÉCOLE BÉTHANIE

VENTE DE SAPINS DE NOËL

**SAMEDI 2 DÉCEMBRE
À L'ÉCOLE BÉTHANIE**

**DE 8H45 À 9H15
ET 11H30 À 12H30**

**SUR RÉSERVATION
AVANT LE 6 NOVEMBRE**

Sapins bio Nordmann Standard
Producteur : Les Sapins Vendéens
Essarts en Bocage

Taille 100/150 cm : 23 €
Taille 150/200 cm : 30 €
Taille 200/250 cm : 40 €

SAPIN VENDU AVEC UN SOCLE
ET SOUS FILET
DONC FACILE À TRANSPORTER



À l'approche des fêtes de fin d'année, l'APEL Béthanie vous a proposé deux ventes de produits 100% Made in VENDEE !!

👍 L'intégralité des bénéfices de ces ventes servira à financer une partie des sorties scolaires, des spectacles et des jeux pour notre école.



Dernier délai pour commander ce mardi 7/ 11 car l'APEL doit passer ses commandes aux fournisseurs mercredi 8/11 !

Retrait des commandes de sapins ET de chocolats :

Samedi 2 décembre lors de la matinée de classe !

Bientôt davantage d'informations sur cette matinée de l'AVENT à l'école Béthanie !

La semaine du livre est reconduite pour la 2^{ème} année !

Vous aurez la possibilité de venir en BCD découvrir et prévoir quelques cadeaux (livres) à offrir à votre enfant pour Noël ... !

Voir pièce jointe sur la semaine du livre



Photos scolaires

Rappel : vous avez jusqu'au **lundi 13 novembre** pour commander les photos scolaires : individuelles, groupe classe ou fratrie.

Chaque élève a reçu ses identifiants pour accéder au site du photographe.

Il est encore temps !

Site : [Arnaud Monfort Photographie](#)

PROJET de RENATURATION de l'école : création d'un espace vert, d'une zone végétalisée à l'intersection des espaces de récréation dédiés aux petits et grands !

« Malgré la pluie, la première matinée travaux bénévoles a eu lieu ce samedi 28 octobre 2023 afin de démolir les murets qui séparaient l'espace maternelle de la cour primaire. En effet, dans le cadre du projet de renaturation de l'école, **un espace vert va être créé en avril 2024** au croisement des deux cours, l'endroit de passage entre les deux espaces de récréation. Ainsi chaque cycle pourra bien en profiter et cet espace facilitera aussi les échanges entre les classes. C'est également un projet qui vise à apporter un peu plus de fraîcheur et de bien-être lors des journées chaudes de plus en plus fréquentes aux beaux jours ! **Financé par l'OGEC** et avec la participation de l'APEL pour quelques équipements, ce projet d'aménagement nécessitera la participation de parents volontaires et bénévoles lors d'une prochaine matinée travaux qui sera prévue probablement en février. **Merci aux parents** qui ont donné de leur temps pour cette première étape !

Nous communiquerons sur la date de la prochaine matinée travaux et sur les petits travaux prévus.



Cérémonie d'ouverture des JO à Béthanie

dans le cadre de notre thème d'année « Les ARTS en voyage »,

Vendredi 20 octobre l'école s'est rassemblée à l'Epine pour la « cérémonie d'ouverture » des JO de Béthanie ! Pour cette occasion, les classes étaient regroupées par groupe de 3 afin de reconstituer les **anneaux olympiques**. Puis, nous avons tous prêté serment en écoutant les 6 serments des jeux olympiques. Les enfants ont donc découvert au-delà des jeux, **les valeurs de partage, d'entraide, de fraternité et de respect** qui régissent ces jeux.

Puis en chanson, nous avons fait circuler une flamme « olympique ». Pour terminer, chaque classe a présenté ses mascottes lesquelles vont partir en voyage cette année à travers le monde. Leurs aventures nous donneront l'occasion de nous rassembler à nouveau et de **découvrir des pays, des cultures différentes, les arts du monde entier** !

